
LEGA PER SALVINI: IL COMUNE DI GIULIANOVA PRIMO IN ABRUZZO
PER NUMERO DI TESSERE 

Lega per Salvini di Giulianova

“Esprimiamo profonda soddisfazione per il risultato delle due giornate di tesseramento e raccolta di firme per la tutela del
“Made in Italy” appena concluse. Il Comune di Giulianova si attesta al primo posto in Abruzzo per tessere sottoscritte e firme
raccolte, a riprova del fatto che la politica deve tornare nelle piazze e tra la gente. Ringraziamo i tanti sostenitori che ci
hanno fatto sentire la loro presenza.”

 

                                                                     Lega Salvini Premier Giulianova

Giulianova.  Al  via  gli  interventi  di  restauro sul  monumento ai
Caduti del Mare
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gli artisti gli artisti Loreto Cicoria e Donatella Massi al lavoro sul monumento

gli artisti gli artisti Loreto Cicoria e Donatella Massi al lavoro sul monumento

Sono  iniziati,  stamane,  i  lavori  di  restauro  del  monumento  “Ai  Caduti  del  Mare”,  contestualmente  agli  interventi  di
riqualificazione di  piazza Dalmazia.  L’opera,  nel  2016,  era  stata  vittima di  atti  vandalici  che ne avevano danneggiato  una
parte del bassorilievo in due punti, in basso a destra e in alto a sinistra. Dopo un primo sopralluogo con l’artista Maria Luisa
Falanga, che ha curato la parte artistica, la modellazione e la cura del bozzetto, gli artisti Loreto Cicoria e Donatella Massi
hanno  iniziato  a  lavorare  oggi  al  restauro  dei  punti  danneggiati.  “Ringraziamo il  presidente  dell’Anmi  (Associazione
Nazionale Marinai d’Italia) sezione di Giulianova, Nicolino Carusi, per aver recuperato e custodito in questi anni i pezzi del
monumento ed averli riconsegnati all’artista Maria Luisa Falanga – dichiara il sindaco Jwan Costantini – oggi diamo seguito
alla promessa che facemmo alla città qualche mese fa, nella volontà di restituirle il momento dedicato ai caduti del mare e
dell’aria completamente restaurato nelle parti danneggiate. Gli artisti e collaboratori della Falanga stanno lavorando al
restauro che, con molta probabilità, verrà ultimato in settimana e l’opera troverà nuovamente collocazione della nuova
piazza Dalmazia”. I restauratori sono entrati all’interno del cantiere di piazza Dalmazia in condizioni di totale sicurezza,
operando in un’area appositamente recintata.



Giulianova. Convocazione Consiglio Comunale in seduta ordinaria
pubblica a porte chiuse per il 31 maggio 2021

Sala consiliare del Comune di Giulianova foto Archivio

E’ convocato il Consiglio Comunale per lunedì 31 maggio 2021, alle ore 16.30, nella Sala Consiliare del Palazzo Municipale di
Giulianova (Corso Garibaldi, 109). In osservanza alle disposizioni del Presidente del Consiglio dei Ministri, al fine di evitare gli
assembramenti, causa emergenza Coronavirus, la seduta si svolgerà a “Porte Chiuse”, per discutere il seguente ordine del
giorno:

Approvazione  verbali  sedute  02/03/2021  –  03/03/2021,  22/03/2021,1.
26/03/2021 e 26/04/2021;
2. Comunicazione al Consiglio Comunale della deliberazione della Corte dei2.
conti  –  Sezione Regionale di  controllo  per  l’Abruzzo n.  179/2021/VSGC
relativa al funzionamento del sistema dei controlli interni del Comune di
Giulianova – anni 2017, 2018 e 2019;
3. Approvazione del rendiconto della gestione per l’esercizio 2020 ai sensi3.
dell’art. 227, D. Lgs. n. 267/2000;
4.  Ratifica  variazione  di  bilancio  disposta  con  deliberazione  di  Giunta4.
Comunale n. 73 del 04/05/2021 ai sensi dell’art. 175, comma 4, del D. Lgs.
n. 267/2000;
5. Approvazione del Regolamento per la “disciplina dell’armamento e degli5.
strumenti di autodifesa e contenzione fisica in dotazione al corpo di polizia
locale del Comune di Giulianova.
6. Conferimento di cittadinanza onoraria al “Milite Ignoto”.6.

La pubblicità della seduta consiliare e la relativa registrazione saranno garantite dalla diretta streaming sul portale web del
Comune di Giulianova. Tutti i partecipanti al Consiglio Comunale sono invitati a rispettare le distanze di sicurezza e ad
indossare la mascherina. Qualora la seduta andasse deserta, la seconda rimane convocata il 01 giugno 2021, alle ore 20.30.
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Giulianova. Carabinieri: denunciata una donna per evasione dai
domiciliari.

Carabinieri Foto Archivio

I Carabinieri del Nucleo Radiomobile di Giulianova, ieri sera, hanno denunciato una donna di 38anni per evasione dai
domiciliari alla Procura della Repubblica presso il Tribunale di Teramo. La donna, infatti, già agli arresti domiciliari, durante
un controllo dei  militari  dell’Arma non è stata trovata in casa.  È stata rintracciata poco dopo e ricondotta nella sua
abitazione.

Giulianova. Carabinieri: arrestato di nuovo l’uomo che molestava
le donne sugli autobus
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Carabinieri – foto archivio

I Carabinieri della Stazione di Giulianova, per molestie sessuali, hanno arrestato un cittadino albanese di 54 anni residente a
Giulianova. L’uomo, già noto alle forze dell’ordine, fu denunciato dai militari dell’Arma giuliese già due anni fa per violenza
sessuale, poiché era solito salire sugli autobus di linea per palpeggiare le donne, alcune delle quali anche minorenni. In
seguito alle indagini dei Carabinieri, che per raccogliere prove a carico dell’uomo salirono in borghese a bordo degli autobus
confondendosi  tra  gli  altri  viaggiatori,  gli  fu  notificato  un  obbligo  di  dimora  a  Giulianova  con  obbligo  di  presentazione  in
caserma una volta al giorno, al fine di impedirgli di salire sulle autolinee. Ciononostante, l’uomo, incurante delle prescrizioni
impostegli dall’autorità giudiziaria, ha continuato a salire sugli autobus palpeggiando alcune donne, che si sono subito rivolte
ai Carabinieri, i quali hanno raccolto altre prove a suo carico e lo hanno arrestato su ordine della Corte d’appello dell’Aquila.
Il palpeggiatore seriale, dopo le formalità di rito in caserma, è stato quindi condotto presso la sua abitazione dove è stato
posto agli arresti domiciliari.

Giulianova. Renato Vallanzasca: chi è?..

Lega Giulianova Abruzzo
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Autore di  una lunga scia di  omicidi,  tra  cui  si  contano quelli  di  sei  poliziotti,  un medico ed un impiegato di  banca,
responsabile di oltre 70 rapine a mano armata, 4 sequestri di persona e tre evasioni. Per la sua “carriera criminale” è stato
condannato complessivamente a quattro ergastoli e 295 anni di reclusione senza alcun beneficio, perché non ha mai posto
in essere condotte indicative di un suo effettivo e totale pentimento.

————————————————————————
Nella giornata di oggi è comparso in città un inquietante striscione che inneggia
alla liberazione del “Bel Renè”, ad opera dei militanti de “La casa del Popolo”.   La
Lega, da sempre impegnata a sostenere i valori della Legalità e l’azione delle Forze
dell’ordine, condanna con decisione la suddetta iniziativa ed invita tutte le forze
politiche cittadine ad unirsi nella stigmatizzazione di tale atto e ribadire con forza
la condivisione dei principi di rispetto e tutela della vita umana e del patrimonio,
esprimendo la  propria  vicinanza alle  famiglie  delle  vittime,  profondamente offese
da tali insensate manifestazioni di solidarietà nei confronti di un criminale.
Lega Salvini Premier Giulianova

Giulianova.  Deve  effettuare  la  chemio  a  vita  ma  le  revocano  i
permessi  retribuiti.  Il  sindaco Costantini  incontra la signora Di
Silvestro: “chiederemo subito all’INPS una revisione”

Il sindaco Costantini con la signora Di Silvestro

Il sindaco Jwan Costantini ha ricevuto questa mattina la signora Roberta Di Silvestro che, nei giorni scorsi, ha raccontato
attraverso una lettera aperta la sua storia alla stampa. Giuliese di 48 anni, nel dicembre 2010 è stata sottoposta ad
intervento di mastectomia radicale per carcinoma duttale infiltrante poco differenziato IV stadio e nel gennaio 2011 alla Tac
per controllo si evidenziano metastasi nodulari polmonari sospetti di malattia secondaria. Da subito Roberta, racconta di
aver iniziato trattamento chemioterapeutico per 4 cicli e per 12 settimane. Terminati i cicli le è stato comunicato che i noduli
polmonari si erano ritirati ma che avrebbe dovuto continuare a vita una chemio denominata herceptin come prevenzione in
quanto il polmone può ripresentare la malattia. Nel 2016 viene sottoposta ad un intervento di gastrectomia subtotale per un
tumore ad anello a castone con aspetti di carcinoma di tipo diffuso lungo la grande e piccola curvatura. A tutt’oggi Roberta
continua ogni 21giorni la chemio herceptin per evitare recidive e negli ultimi anni la mia situazione patologica è diventata
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complessa in quanto si sono aggiunte altre patologie. Il 19 aprile 2021 la signora Di Silvestro viene sottoposta a revisione
dalla commissione INPS di Teramo, alla quale porta visione gli esami svolti e la documentazione di tutte le patologie. Per
dimostrare che la signora continua a recarsi ogni 21 giorni in ospedale per la chemio dal 2010, ha presentato anche il diario
oncologico. Nonostante i documenti presentati la commissione, secondo il racconto di Roberta, le ha revocato il diritto ai
benefici  della  L.104  comma 3  art.3  che  le  danno  diritto  a  3  giorni  per  potersi  curare.  “Conosco  molto  bene  i  problemi  di
salute con i quali la signora Roberta si trova a combattere da anni e sono indignato di quanto è accaduto – dichiara il primo
cittadino – sarà mia premura, nei prossimi giorni, richiedere una revisione sulla decisione dell’INPS perché pensiamo si sia
verificato un errore. Siamo certi  che l’INPS possa accogliere la nostra richiesta e che la signora possa essere rapidamente
sottoposta  a  nuova  visita  al  fine  di  poterle  garantire  tre  giorni  al  mese  per  potersi  curare  presso  il  nostro  ospedale,  nel
reparto di Oncologia, assistita dalla dottoressa Sonia Di Felice”.

Sabato 29 maggio inaugurazione del Poliambulatorio D’Archivio a
Giulianova.  A  tenere  a  battesimo  la  struttura  d’avanguardia
saranno il sindaco, il vescovo, il direttore generale della ASL, il
rettore e il presidente della Provincia.

Claudio D’Archivio ed Erri De Luca

GIULIANOVA  –  Sabato  29  maggio,  alle  ore  10.30,  verrà  ufficialmente  inaugurato  il  Poliambulatorio  D’Archivio  di  via
Mamiani  a Giulianova. Esteso oltre 200 mq. e funzionalmente in rapporto con i  centri  diagnostici  del  Gruppo Medico
D’Archivio presenti a Giulianova, Teramo e a Montorio al Vomano, il Poliambulatorio si giova di una trentina di specialisti
provenienti da tutta Italia e per gran parte operanti in prestigiose strutture sanitarie di riferimento nazionale. Tuttavia si
prevede di implementare il numero degli specialisti in modo da offrire la più ampia gamma possibile di prestazioni.

«Siamo impegnati in un grande sforzo organizzativo – dichiara il dott. Claudio D’Archivio, direttore scientifico del Gruppo
Medico – con ricadute positive anche sotto il profilo occupazionale giacché abbiamo proceduto all’assunzione di cinque nuovi
collaboratori tra area amministrativa e sanitaria. Attualmente il Poliambulatorio  garantisce attività specialistica medica,
endoscopica, cioè gastroscopie, colonscopie, broncoscopie e prossimamente citoscopie. Mediante una sala dedicata e dotata
delle  più  innovative  tecnologie,  assicura  anche  attività  chirurgica  ambulatoriale  in  riferimento  all’ortopedia,  alla
dermatologia e alla chirurgia estetica. E presto – conclude il dott. D’Archivio – il Poliambulatorio sarà centro di riferimento
privato in Abruzzo per una particolare prestazione di cui, ultimate le procedure in corso, daremo adeguata notizia».

Al taglio del nastro parteciperanno il sindaco di Giulianova Jwan Costantini, il Vescovo di Teramo-Atri mons. Lorenzo
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Leuzzi, il direttore generale della ASL di Teramo Maurizio Di Giosia, il presidente della Provincia di Teramo Diego Di
Bonaventura ed il rettore dell’Università di Teramo Dino Mastrocola.

Per ragioni connesse al Covid-19 la cerimonia si terrà senza pubblico.

Giulianova. La solidarietà del Sindaco Costantini al barista giuliese
aggredito

Jwan Costantini nella Lega di Salvini. Foto Archivio

Il sindaco Jwan Costantini interviene sull’episodio di aggressione che ha visto coinvolto un barista giuliese, ieri, nel suo locale
ubicato nel centro storico di Giulianova “A nome mio e dell’Amministrazione comunale desidero innanzitutto esprimere la più
sincera solidarietà al titolare Gianluca Marcellusi, vilmente aggredito ed apostrofato ingiustamente come “razzista”, solo per
aver cercato di far rispettare le disposizioni governative che impongono la consumazione all’esterno del locale – dichiara il
sindaco Jwan Costantini  –  episodi del  genere vanno condannati  e non possono e non devono più verificarsi.  Lavoreremo a
stretto contatto con le forze dell’ordine ed i commercianti stessi al fine di prevenire tali situazioni. Per noi la riqualificazione
del centro storico passa anche attraverso la sicurezza, oltre che negli interventi portati a termine in questi due anni come
quelli di restyling di piazza Buozzi e Corso Garibaldi o come l’installazione massiccia di sistemi di videosorveglianza”.

Giulianova.  Comitato  di  Quartiere  Annunziata:  un’assemblea
pubblica  per  l’area  camper  all’Annunziata
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Annunziata Giulianova. Foto Archivio

 

GIULIANOVA – Il Comitato di Quartiere Annunziata ha incontrato gli assessori Marco Di Carlo, Paolo Giorgini e Gianpiero Di
Candido per una riunione esplicativa sull’area camper che l’amministrazione comunale vuole prevedere nel parcheggio
antistante il Tam Tam sul lungomare Rodi.

Nell’incontro il  Comitato ha esposto agli  assessori  le  problematiche e le proposte che i  cittadini  del  quartiere hanno
riscontrato.

Il Comitato ha deciso, quindi, di indire un’assemblea pubblica ad hoc in cui gli assessori (i quali hanno garantito la loro
presenza) esporranno il progetto che poi verrà discusso e vagliato dal Quartiere.

L’assemblea verrà convocata dopo il 7 giugno (data in cui l’Abruzzo passerà in zona bianca) all’aperto e nel rispetto di tutte
le normative anti-Covid.


